

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS!

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arriérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne.

Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Une puissance immortelle.—Réunion des membres de la "Société d'industrie laitière," mercredi, le 11 mars prochain, à Québec; il y sera aussi question de l'établissement des cercles agricoles.—Les intérêts agricoles du Canada.

Causerie Agricole : Elever, multiplier et engraisser les porcs avec économie (Suite).—Nourriture d'été des porcs adultes.—Du parcage des porcs.—Nourriture pour les porcs, en hiver.—De la porcherie.—De l'engraissement des porcs.

Sujets divers : Signes généraux qui font connaître les races d'une bonne vache laitière.—Des éducations dévoyées.

Choses et autres : Le travail des élèves de l'école d'agriculture de Ste Anne à la ferme-modèle du Collège de Ste Anne; quantité de lait et de beurre de 37 vaches dans le cours d'une année; rendement de blé récolté sur un peu moins de six arpents.—Sous-ministre de l'agriculture à Ottawa; M. P. B. Benoit, député de Chambly, a été proposé à cette position advenant la retraite de M. le Dr J. C. Taché.

Recettes : Eau sédative pour la migraine.—Ecorchure de la peau.

Abonnements payés pour la "Gazette des Campagnes," du 19 au 25 février (27e liste).—Révd M. E. Dion, curé de la Rivière-Ouelle; Révd M. Théobald Bitsche, prêtre-missionnaire, St-Léon, Manitoba; M. Frédéric Vaillancourt, St Pamphile;—M. Victor Gareau, St Denis, Rivière Richelieu.

Le gérant de la Gazette des Campagnes, Hector A. Proulx, offre en vente des volumes de littérature très intéressants. Voir son annonce au No 26 de la Gazette des Campagnes.

Venant d'être imprimé et en vente au Bureau de la Gazette des Campagnes :

LE PARFAIT MARÉCHAL EXPERT MODERNE, manuel complet de l'amateur et du marchand de chevaux, de l'artiste vétérinaire et du maréchal ferrant, ouvrage extrait des meilleurs auteurs anciens et modernes; mis en ordre et complété par M. Marcelicour, artiste vétérinaire. Prix : 35 cts.

REVUE DE LA SEMAINE

Une puissance immortelle.—Depuis bientôt vingt siècles, il est un homme que ses ennemis ont cent fois cru avoir définitivement et pour toujours tué, exilé ou emprisonné.

Cet homme revit toujours; toujours il revient de l'exil et, brisant ses fers réparés triomphant au milieu des siens, qu'il nomme ses ouailles et ses enfants.

Cet immortel revenant, c'est le Pape. L'Eglise était à peine fondée que déjà Pierre était en prison et l'Eglise en prière pour sa délivrance. L'ange de Dieu lui apparaît au milieu de la nuit, lui ordonne de se lever: les chaînes et les portes de sa prison tombent et Pierre apparaît libre au milieu de ses frères.

C'est toujours quand la nuit est la plus profonde, dirons-nous avec l'excellent *Courrier de Bruxelles*, quand les ténèbres sont répandues sur les peuples qui croient l'avoir enchaîné et garrotté, que Pierrerompt ses chaînes et ramène pour le monde la liberté et la lumière.

Ses ennemis ne peuvent remporter contre lui de triomphe durable: il est toujours le chef et le roi de la Ville-Eternelle.

Alario, Genséric, Odoacre, l'empereur Constance, les Lombards, Arnold et Henri IV d'Allemagne parvinrent bien un moment à enchaîner le Pontife et à saccager Rome, mais toujours le Pontife brisa ses fers et relève les murs de cette cité qui lui a été mystérieusement donnée par la Providence et par le consentement des peuples chrétiens, pour y exorcer dans la plénitude de la liberté le gouvernement de l'Eglise.

On peut dire du Pape comme de l'Enfant de Bethléem, que par un ferme et mystérieux dessein de la Providence, il est né pour être roi; et comme sa royauté doit durer autant que le monde, il ne pouvait avoir d'autre capitale que la Ville éternelle. Là seulement il exerce librement sa royauté; ailleurs il est exilé.